



真 心

令和 7年 3月 23日
樋川小学校 No29
文責 労綱 清美

校訓 すこやかに 真心こめて やりぬこう

学校教育目標 自ら考え主体的に行動し、共に伸びる樋川っ子 ~「成長・感謝・希望」の1年~

ありがとう樋川小学校 さようなら樋川小学校

3月23日（日）、宝達志水町教育委員会主催の閉校式、閉校実行委員会主催の閉校記念式典が行われました。ご来賓の方、保護者の方、地域の方が樋川小学校にたくさんお越しください、樋川小学校との別れを惜しました。

また、毎年行っている恒例のもちつきを今日行いました。30分の休憩時間を利用して、樋川小学校最後のもちつきを、全学年の児童に体験させたい、という思いで、地域の方々・保護者の方々が力を結集しました。準備・計画段階では臼杵の調達からはじまり、当日のもちつき、手返し等々、多くの方が力を貸してくださいました。おかげで、予定通りに体験を終えることもできました。

樋川小学校最後の最後まで、地域や保護者の方々に支えられました。家庭、地域、そして学校の絆の深さを感じました。あらためて、これまで樋川小学校を支えてくださいました皆様に感謝申し上げます。



